

Der Publikums-Preis

Kuriositäten - ein Spaßgedicht

Es ist ja jedem doch ganz klar,
dass die erste Zahl die eins wohl war,
obwohl sich vermutlich fast jeder frägt,
weshalb sie nicht den Titel „Primzahl“ trägt.
In der ganzen weiten Welt ist einiges kurios,
es gibt echt dermaßen komische Dinge,
von denen man am Besten gar nicht anfinge.
So ist der Vatikan das einzig´ Land der Welt,
in dem die Anzahl der Geburten auf Null fällt.
Doch die eine Sache ist wirklich verwunderlich:
Jeder meint zu wissen, was Toten wohl passiert,
davon sind alle Religionen fasziniert,
aber es gibt keine Antwort: was erwartet mich?
Abschließend bleibt mir nur noch eines zu sagen:
In Unlogischem kommt auch Logik zum Tragen.